

ab Listenplatz 12

## Vorstellung

Ich bewerbe mich bei Euch um einen aussichtsreichen Listenplatz!

Seit Anfang des Jahres 2020 ist das Corona-Virus Thema in der Politik, in unserer Politik.

Die Zeit mit und nach dem Virus wird unsere neue Politik auch im Kreis Mettmann extrem beeinflussen. Dabei möchte ich meine Energie und Ideen im Kreistag einbringen!

### Vorstellung:

Diese Bewerbung schreibe ich in Gummersbach. Hier leiden die Wälder an den heißen und trockenen letzten Jahren, wie überall. Am 20.4.2020 reichte ein kleiner Funke, um einen Wald in der Größe von mehreren Fußball-Feldern abzubrennen. Eine Hundertschaft musste eine Woche extremes leisten, um den Brand zu löschen. ES MUSS SICH ENDLICH ETWAS ÄNDERN!

Unser Planet braucht unsere Hilfe, auch aus dem Kreis Mettmann.

Mit Eurer Zustimmung will ich aus dem Kreistag heraus mit Euch die Politik verändern.

### Meine Ideen dazu:

Noch immer verschwendet unsere Kompostieranlage Energie, Energie, die vorhanden ist, aber nicht genutzt wird. Mit den nutzbaren Gasen könnten wir soviel Energie einspeisen, dass unser Kreis-Gebäude damit versorgt werden könnten.

Der ÖPNV, schon vor dem Corona-Virus stark verbesserungswürdig, muss nun ganz neu gedacht werden. Die Regeln zur Erhaltung unserer Gesundheit müssen bei vorhandenen Fahrzeugen und zukünftigen Planungen mit einfließen.

Gerne werde ich weiter Beispiele auf Nachfragen mündlich geben.

## zur Person

- 64 Jahre jung und ÖPNV-Vielnutzer. Fußgänger
  - 1990 in Langenfeld gründete ich eine „BI für Müll-Vermeidung“, schrieb an der Satzung mit
  - durch die Unterstützung der Langenfelder Grünen dann in die Partei eingetreten
  - setze mich sehr gerne für Energie-Einsparungen und GRÜNE Energie ein
  - durch meine Ausbildung als Elektromeister habe ich den fachlichen Hintergrund
  - 25 Jahre als Pilot auf dem Tandem mit sehbehinderten und blinden Menschen
- Deshalb bitte ich um Eure Stimme!



Alter:

64

Geschlecht:

männlich

Geburtsort:

Düsseldorf

Euer Norbert Lang aus Hilden